

Un trafiquant de drogue paraguayen dirige son clan depuis sa prison



La Havane, 19 sept. (RHC) Le trafiquant de drogue paraguayen, Armando Javier Rotela, dirige toujours le clan mafieux qu'il a fondé, depuis sa cellule de la prison de Tacumbú, a révélé aujourd'hui le procureur Ysaac Ferreira.

L'autorité du ministère public a demandé l'ouverture d'un procès contre le trafiquant de drogue, après avoir découvert des preuves grâce à des écoutes téléphoniques avec autorisation judiciaire, publie le journal HOY.

La convocation du procureur concerne également huit autres membres du clan Rotela détenus dans la même prison, selon la source.

Le procureur Ferreira a envoyé la requête au juge Teresita Sánchez, ainsi que des copies des appels prouvant que Rotela dirigeait le groupe mafieux depuis le pénitencier.

Le clan Rotela, apparu en 2007 et dirigé par le criminel même après son incarcération en 2016, est une organisation familiale qui a pris une envergure nationale et contrôle une grande partie du trafic de drogue à l'intérieur et à l'extérieur des prisons paraguayennes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299617-un-trafiquant-de-droque-paraguayen-dirige-son-clan-depuis-sa-prison>



Radio Habana Cuba